

**ПРЯНОСТИ
& РАДОСТИ**

РЕСТОРАН

*на Московском
проспекте*

СЕЗОННОЕ МЕНЮ

SEASONAL MENU



САЛАТЫ | SALADS



ТЕПЛЫЙ САЛАТ С ГОВЯДИНОЙ **790 Р**

Warm beef salad



САЛАТ С КУРИНОЙ ПЕЧЕНЬЮ **690 Р**

Salad with chicken liver

.....
Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

SALADS | САЛАТЫ



КРЕМ ИЗ ЙОГУРТА С БРЫНЗОЙ И ПЕЧЕНЫМИ ОВОЩАМИ **590 Р**

Cream of yogurt with cheese and baked vegetables



САЛАТ С ТУНЦОМ И ГОВЯДИНОЙ **790 Р**

Salad with tuna and beef

.....
Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

СУПЫ | SOUPS



КУКУРУЗНЫЙ КРЕМ-СУП 490 ₺
Corn cream soup



ТОМАТНЫЙ СУП С ПЕЛЬМЕНЯМИ 490 ₺
Tomato soup with dumplings

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

MAINS | ГОРЯЧЕЕ



ПЕРЦЫ ФАРШИРОВАННЫЕ 690 ₺
Stuffed Peppers



ОРЗО С БЕЛЫМИ ГРИБАМИ 690 ₺
Orzo with porcini mushrooms



ОКУНЬ В ТЕМПУРЕ С СОУСОМ КАРРИ 550 ₺
Bass in tempura with curry sauce



ЗАПЕЧЕННЫЙ СУДАК С ГОЛЛАНДСКИМ СОУСОМ 850 ₺
Baked pike perch with hollandaise sauce

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

ГОРЯЧЕЕ | MAINS



ПОЖАРСКАЯ КОТЛЕТА ИЗ ЩУКИ 650 Р
Pozharsky pike cutlet



РИЗОТТО С ТЫКВОЙ И СТРАЧАТЕЛЛОЙ 690 Р
Risotto with pumpkin and stracciatella



ЦЫПЛЕНОК ТАНДУРИ 790 Р
Tandoori chicken

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

DESSERTS | ДЕСЕРТЫ



МАЛИНОВЫЙ МУСС 450 Р
Raspberry mousse



ЦИТРУСОВЫЙ ДЕСЕРТ 390 Р
Citrus dessert

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.



Все цены указаны в рублях с учетом НДС. Оплата производится в рублях или основными картами. Данная полиграфия является рекламным буклетом. Более подробную информацию о выходе блюд и калорийности вы можете узнать у официанта.

All prices are in rubles inclusive of VAT. Payment in rubles or via primary bank cards. This booklet is for advertising purposes only. Please ask your waiter for information about output weight and energy value of the meals.

Единый телефон Ginza Project: 640-16-16